

Wir sind stolz auf das TechCenter Reinach

Peter Haecky, VR-Präsident der Haecky Gruppe, erhält für das TechCenter den Reinacher Preis 2010

Die Haecky Gruppe ist Investor und Bauherr der 2. Etappe des TechCenter Reinach, wo bereits 9500 m² Büro- und Gewerbeflächen an die Oettinger Davidoff Gruppe und 1500 m² an die Industrieplanungsfirma Triplan AG vermietet werden konnten. Peter Haecky sagt warum.

INTERVIEW

Herr Haecky, das TechCenter Reinach ist eines der grossen Bauprojekte in der Region. Warum investiert die Haecky Gruppe in das TechCenter?

«Im Jahr 2004 haben wir uns entschieden, auf unserem eigenen Grundstück ein weiteres Standbein mit einem unterschiedlichen Konjunkturzyklus aufzubauen. Da kam uns das Angebot des Architekten Hans-Jörg Fankhauser, der auf der angrenzenden Parzelle soeben die 1. Etappe des TechCenter Reinach erfolgreich abgeschlossen hatte, gerade gelegen. Das TechCenter überzeugt durch das Preis-Leistungs-Verhältnis für die Mietflächen, die Flexibilität sowie Multifunktionalität und durch die gute Erreichbarkeit. Unser Parkhaus mit 550 Parkplätzen wird durch eine eigene Busstation ergänzt (BLT-TechCenter Kägen).»

Herr Haecky, was bedeutet das TechCenter Reinach für Sie persönlich?

«Für mich persönlich ist das TechCenter Reinach (TCR) eine faszinierende und neue Tätigkeit, da ich aus der Vergangenheit wenig Erfahrung im Bauen habe. Die Zusammenarbeit mit dem Architekten Hans-Jörg Fankhauser und seinem Team ist ein Glücksfall. Das TechCenter Reinach ist für mich der praktische Beweis für eine konstruktive und integrierte Zusammenarbeit. Diese beginnt bei den Aktionären, die dieses TCR-Projekt mittragen, geht weiter

über den Verwaltungsrat, der die Marschrichtung definiert, über das Vertrauen innerhalb der Baukommission bis hin zur offenen, sachlichen und zielorientierten Diskussion mit allen bei einem solchen Bau involvierten Fachleuten.»

Herr Haecky, was ist Ihre Tätigkeit als VR-Präsident der Haecky Gruppe?

«Meine Tätigkeit lässt sich daher am besten mit unserer Ausrichtung beschreiben: Die Haecky Gruppe ist eine leistungsfähige und innovative schwei-

zerische Marketing- und Vertriebsorganisation im Bereich «Food & Beverage». Wir sind die Brücke zwischen Kunden und Lieferanten. Mit Engagement, Kompetenz und langjähriger Erfahrung schaffen wir für unsere Partner und Mitarbeitenden einen Mehrwert unter dem Motto «Haecky macht Freude». Im Tagesgeschäft ergibt sich daraus eine grosse Anzahl von Sitzungen und Gesprächen mit den verschiedensten Ansprechpartnern, Aktenstudium und die Erarbeitung von Konzepten, Zielen

und nächsten Schritten. Insgesamt ist dies für mich eine faszinierende und spannende Arbeit.»

Herr Haecky, was bietet das TechCenter Reinach?

«Im TechCenter Reinach werden büro- und laborfähige Gewerbeflächen in «Core & Shell» vermietet. Das raffiniert konstruierte Gebäude hat eine optimierte und Kosten sparende Raumstruktur und wird trotzdem den höchsten Ansprüchen gerecht. Durch die modu-

lare und multifunktionale Gebäudestruktur und die durchgehende Raumhöhe von 3,5 m können individuelle Wünsche jederzeit berücksichtigt werden. Gerade unser Konzept mit einer Vermietung von Core & Shell ist erfolgreich, denn damit können die künftigen Mieter einen für sie relevanten Innenausbau mit eigenen Anforderungen und Vorstellungen durchführen.»

www.techcenter-reinach.ch



Peter Haecky (Haecky Gruppe, Reinach) – ein stolzer VR-Präsident vor dem TechCenter in Reinach

Foto: zVG